
bonjour, 

Je vous adresse cette lettre pour vous faire savoir que 

je suis défavorable au projet d’aménagement de la RD 998 entre 
Bédouès-Cocurès et le pont de la Vernède.

De nombreux éléments me choquent dans ce projet :

- Pour un tronçon de 4 kms environs de route, un budget de 3,78 

millions d’euros prévu !!

- l’étude d’impact qui dit une fois qu’il y a des liens 

écologiques forts entre la zone de projet et les périmètres 

protégés, puis qui conclut en disant que cela n’aura pas 

d’incidence … que doit-on retenir , peut-on avoir confiance en cet

avis ??

- un an de travaux : comment vont faire les habitants, les 

touristes ? Et le transport scolaire ?? IL n’est même pas 

mentionné dans l’étude !!

- la gestion des remblais semble assez hasardeuse et effrayante : 
on utilise ce qu’on peut, et on balance le reste dans le hameau de

Ruas (plus de 15000 m³!), les habitants seront contents !!

Enfin, cette route pittoresque qui me permet de rendre visite à ma

famille régulièrement, qui m’a permis de découvrir et d’aimer la 

Lozère est extraordinaire au plan paysager . C’est vrai qu’elle ne

permet pas de rouler bien vite, et il faut être prudent. Et 

alors ? C’est pour ça que j’aime (que j’aimais?) venir en Lozère.

pour finir, je crains que prévoir une route plus grande ne 

favorise la vitesse imprudente et n entraine des accidents 

supplémentaires. 

j espere que mon courrier aura un écho positif et que vous trouverez une solution plus adaptée à la 
situation géographique de cette si belle et si authentique région
sincères salutations
Sylvie meritan


